
 1 

桃園市立平鎮高級中等學校 

112 學年度學生家長會會員代表大會 

會議紀錄 
 

一、時間：中華民國 112 年 9 月 27 日(星期三)18:20。 

二、地點：平鎮高中三樓會議室 

三、主席：劉士弘會長     司儀：王志偉總幹事      紀錄：李雅婷 

四、出席人員：各班班級家長代表(需 1/4 以上出席)    列席人員：榮譽會長、校長及各處室主任 

五、會員代表大會 

  (一)會議開始，報告出席人數：應到 99 人、實到  48  人、列席   16   人 

  (二)主席宣佈開會                  

  (三)通過本次會議議程 

(四)主席致詞 

我們敬愛的唐敏校長、各位榮譽會長、各處室的主任，及今天蒞臨本次平鎮高中 112 學

年度第一次學生家長會員代表大會的各位班級代表，大家晚上好。 

非常開心大家今天晚上撥空來參加我們的班級代表大會，記得在不久前的班親會，我和

校長到各班去拜訪各位，大家都知道平鎮高中在這幾年的時間經過大家的努力，不斷的成長

和進步，無論是表現在我們高三同學考上大學的成績，還是學生各項競技比賽的優良排名，

這都要感謝校長、老師們努力的成果，還有家長們不斷的支持。 

今天大家以班級代表的身份來參加會議，我們身上都負有使命與責任讓學校與學生更

好。我們家長會因為有各位熱心的夥伴、會長也願意出錢出力，帶領著家長會不斷進步，走

向更好的道路。首先，我們有請我們的榮譽會長-葉有亮先生代表致詞。 

    葉有亮會長：「校長、劉士弘會長、平鎮高中的榮譽會長及各位家長代表、家長委員，大

家晚安，非常開心我有這個榮幸擔任榮譽會長的代表來向大家報告幾件事。相信有在關注平

鎮高中的學校事務，會發現這創校 20 年來的歷任校長，到現在的許校長，把我們平鎮高中帶

領得非常好，一年比一年進步！過去的教育局長高安邦都誇讚我們平鎮高中確實不簡單！文

的可以上台大、讀醫學系，武的部分，棒球可以說是世界冠軍，跆拳道同樣也是全國冠軍，

兩項都是台灣第一指名培育的學校，我們美術班也是非常厲害，其實 lady gaga 的設計師也是

出自於我們學校呢！有這些成績真的不容易！學校的校務因為在校長的帶領、老師與行政的

付出，家長會共同的努力，才會有今天豐碩的果實！有亮非常開心能代表榮譽會長來發表感

言，在此預祝今天的會議圓滿成功，感謝大家。」 

  (五)校長致詞 

謝謝會長、榮譽會長、所有的會職幹部們、平鎮高中的同仁及在座我最敬愛的家長們，

大家好，真的很感謝大家願意撥空來平鎮高中參加會議，剛才有亮會長提到學校的總總進

步，我在這裡向大家報告，其實我們進步的幕後推手是你們這群家長會成員，對於學校任何

活動的支持，我在這裡也向大家說明，未來我個人一樣會推廣學校多元的發展，維持著各社

團、項目的優良成績，學校的棒球成績、跆拳道成績、美術班成績，甚至是管樂團，我們不

是音樂班、是管樂團，時常拿到特優的成績，所以在國中端管樂成績不錯的學生都想填志願

進入平鎮高中，所以我們的管樂團都不斷地傳承下去！我們的另一個學校特色是國際雙語實

驗班，是符合國家政策可以編班的特殊班級，我們的國際交流也是我們一直以來發展的重

點，我一直堅信，國際教育對我們學生的視野是有幫助的！未來我也會繼續帶領著平鎮高中

繼續往前，在這邊我想謝謝學校的行政，我們學校的運作是要靠行政單位協力完成，我也要

呼籲各位家長，對學校有任何的問題都要來和老師做充分溝通。 

我們學校的制度倫理就是從主任、組長，到班級導師，但班級經營是我最注重的一環，

我也要求各班級導師在經營班級上必要全力以赴，與家長好好溝通，對孩子要做到全面性的

管理，讓孩子們感受到老師與行政團隊認真的氛圍，懂得自律，在課業與社團的學習上充分
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發揮，讓孩子們清楚未來的目標在哪裡，有助於學習歷程檔案的建置，還有高三升學輔導，

輔導處也會全力協助，尤其是面試方面更是我們訓練的重點，往往那些在面試官面前侃侃而

談的都是我們學校的學生！以上總總我都非常感謝在座各位，從榮譽會長到劉會長，還有家

長會的所有成員全力支持，有助於校務的發展，再次感謝，謝謝大家。 

  (六)各處室主任介紹： 

校長介紹：「秘書室楊枝熒、教務主任張英傑、學務主任吳明禧、總務主任鄭憲松、教官室主

任教官葛孝儀、輔導處主任范美珍、圖書館主任徐郁婷」 

  (七)會務活動報告：總幹事王志偉(附件一活動紀錄) 

(八)家長會財務報告：財務長程世豐(附件二家長會經費決算表) 

  (九)提案討論 

     第一案： 

案由：審議(111)學年度家長會經費決算表案 

提案人：林章有會員代表    附署人：曾筱帆會員代表 

說明：如附件二決算表。  

決議：舉手表決贊成多於反對，通過。 

第二案： 

案由：選舉下屆家長委員案 

          提案人：溫正椿會員代表    附署人：郭汝芬會員代表  
        說明：依往例出席會員代表大會之家長代表全數擔任家長委員。 

       決議：舉手表決贊成多於反對，通過。 

     第三案： 

案由：選舉下屆常務委員案 

      提案人：唐懿會員代表    附署人：王煥會員代表  

說明：1.依往例由家長委員自薦或推薦提名。 

      2.人數為家長委員的 1/4~1/2  

        決議：常委當選人共 23位，名單如下： 

委員 

序號 

全體 

序號 
班級 學生姓名 家長姓名 

1 7 105 許宥心 楊琇玟 

2 16 109 韓辰螢 韓志強 

3 6 104 李鎮吉 李俊毅 

4 8 106 凌芷妤 黃美璇 

5 17 109 方子綸 簡嘉雯 

6 34 202 余昕悅 邱龍英 

7 36 203 張柔千 夏恩惠 

8 52 210 劉晉宇 劉志勝 

9 57 213 王彤安 王志偉 

10 61 213 鍾旭軒 鍾佳志 

11 99 214 謝采倪 謝敬業 

12 70 302 程學揚 程世豐 

13 74 304 温郁瑄 温正椿 

14 85 310 曾昱軒 鄧棋蔓 

15 78 306 劉育汝 唐懿 

16 93 314 陳人豪 王煥 
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17 90 313 葉瀚傑 何佩珊 

18 92 314 蕭淨云 林章有 

19 62 214 賴郁涵 賴增祥 

20 95 315 巫少輔 林雨涵 

21 73 304 曾穎菲 郭汝芬 

22 96 315 洪揚竣 洪朱生 

23 91 314 蔡佳芸 曾筱帆 

 

第四案： 

        案由：選舉下屆會長案  

              提案人：鍾佳志會員代表    附署人：夏恩惠會員代表 
說明：1.由全體委員就常務委員中選舉會長 

      2.副會長則由會長聘任 

        主席：「大家都有看到說明，請所有常務委員提名下屆會長，擔任家委都可以投票。」 

提名 1.315 家長林雨涵 

決議：只有一位候選人，經舉手表決超過半數贊成 315班家長林雨涵擔任會長，通過。 

 

  (十  ) 臨時動議：無。 

  (十一) 意見交流(自由發言)：無 

  (十二) 主席結論： 

今天的會議進行得非常順利，也恭喜 315 家長林雨涵當選下屆會長，我相信未來她同樣會

全力支持學校事務，家長會需要熱心的人，我相信她會繼續把平鎮高中家長會經營得越來

越好！等一下休息 10 分鐘，進行下一個議程，希望大家能勇於參與，謝謝大家的支持。  

  (十三) 閉會 
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活動照片 

 

 

 

   

 

 


